



Partido Comunista llama a la unidad para derrotar a la derecha en las próximas elecciones

Description

El presidente del Partido Comunista de Chile (PCCh), Lautaro Carmona, llamó a la más amplia unidad de las fuerzas de izquierda o progresistas para derrotar a la derecha en las elecciones presidenciales y parlamentarias de noviembre.

El peligro de que la derecha se pueda instalar en el país con políticas que serán muy reaccionarias, es real, dijo Carmona al hablar este fin de semana en el acto de homenaje a los mártires de Calle Conferencia.

En 1976 la Dirección de Inteligencia Nacional (DINA), policía secreta de la dictadura de Augusto Pinochet, llevó a cabo dos operativos destinados a arrestar, asesinar y desaparecer a la dirigencia del PCCh.

Recordó Carmona que sin la entrega de esos dirigentes y la de otros más jamás se hubiera logrado derribar a la dictadura. "Esa derrota fue fruto de la lucha del pueblo y ese pueblo tuvo por conducción desde su origen a militantes destacados como a los que hoy día rendimos homenaje", expresó.

Declaró el líder del PCCh que el mejor tributo a esos mártires es ser capaces de transformar en realidad su legado, luchar por los mismos ideales que ellos lucharon y entregaron su vida.

Carmona llamó a participar en las primarias del 29 de junio, de donde saldrá el candidato o candidata que representará a las fuerzas de izquierda o progresistas en los comicios de noviembre.

En las elecciones internas de los partidos que integran la coalición de gobierno participarán Jeannette Jara, del PCCh, respaldada por el Partido Humanista; Carolina Tohá, del Partido por la Democracia, apoyada por el Socialista, el Liberal y el Radical.

También compiten Gonzalo Winter, del Frente Amplio, y Jaime Mulet, del Frente Regionalista Verde Social.

En el acto de homenaje a las víctimas de Calle Conferencia, Alicia Lira señaló que gracias a la labor de las familias y a la lucha de las agrupaciones sociales se ha podido avanzar en derechos humanos, pero aún hay muchos casos impunes.

La presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos recordó el asesinato masivo de campesinos, de profesionales, de las direcciones de partidos como el Comunista y el Socialista durante el régimen de Pinochet.

A pesar de que luchamos por la justicia, nunca nos dieron garantías de no repetición, dijo, al referirse a las víctimas de

trauma ocular durante la represión al estallido social de 2019.

Hoy día es más necesaria que nunca la unidad para parar el fascismo, aseguró.

Hasta ahora las encuestas publicadas aquí ubican en los primeros lugares a los candidatos de la derecha y la extrema derecha, aunque un sondeo también arrojó que más de la mitad de los chilenos no tienen definido por quién votar.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl